

## Prevén inversión Eni 1,100 mdd en crudo (Reforma 30/11/15)

Prevén inversión Eni 1,100 mdd en crudo (Reforma 30/11/15) Por Alejandra López Cd. de México México (30 noviembre 2015).- Eni International, una de las ganadoras de la segunda fase de la Ronda Uno, firmó el contrato para explorar y explotar crudo en aguas someras frente a Tabasco por un periodo de 25 años, donde invertirá mil 100 millones de dólares, informó Pedro Joaquín Coldwell, Secretario de Energía. En conferencia, Federico Arisi, vicepresidente de Eni para las Américas y representante legal de la empresa en México, dijo que en el primer año se hará procesamiento de información sísmica y perforará cuatro pozos que delimitarán los tres campos que están dentro del bloque que ganó la firma italiana el 15 de septiembre pasado. Estos procedimientos implicarán una inversión en los primeros dos años de 221 millones de dólares, añadió. Explicó que la empresa busca replicar en México el éxito que ha tenido en Venezuela, Congo, Mozambique y Egipto. En este último, recientemente descubrió el yacimiento de gas natural más grande del mar mediterráneo. "Tenemos la mejor voluntad de participar donde sin lugar a dudas daremos lo mejor de nuestros recursos", dijo el empresario. La empresa italiana suscribió el contrato con la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), a la que presentó una carta de crédito por 110 millones 483 mil 100 dólares que abarca el programa mínimo de trabajo que realizará la firma en el bloque que le fue adjudicado en aguas someras del Golfo de México, frente a las costas de Tabasco. Además, Eni International presentó una garantía corporativa como responsable solidario por un valor de 2 mil 990 millones 520 mil dólares. Juan Carlos Zepeda, comisionado presidente de la CNH y firmante del contrato, dijo que el bloque adjudicado se encuentra frente a las costas de Tabasco y tiene una superficie de 67 kilómetros así como reservas 2P --con 50 por ciento de probabilidad de ser extraídas-- en un volumen de 122 millones de barriles de petróleo crudo equivalente. El contrato firmado tendrá una vigencia de 25 años con la opción de ser prorrogable por 2 periodos adicionales de 5 años cada uno. Martín Álvarez, director del comité de licitaciones de la CNH, dijo que entre hoy y mañana se enviará al Fondo Mexicano del Petróleo una copia del contrato para su registro. En el segundo concurso petrolero también resultaron ganadores de un bloque los consorcios Fieldwood-Petrobal y E&P Hidrocarburos y Servicios-Pan American Energy. Estas empresas tienen hasta el 7 de enero para suscribir sus contratos respectivos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo